

NOTICIAS ESPACIALES, NÚMERO 32, 18 DE JULIO 2024, BERYL, ZANAHORIA, REPORTE GORI'EL-2.NAVE NUEVA

Published 19 July 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

La primera noticia de hoy. Observé la gran similitud entre el huracán Mar Turquesa en Temmer y el huracán Beryl en el Caribe. Incluso sé que muchos de ustedes han notado su gran parecido debido a lo que han publicado en las redes sociales. Sí, el CIC a bordo de esta nave las ve.

Ambos surgieron de la nada, fuera de tiempo o fuera de la temporada de huracanes, y luego crecieron hasta convertirse en huracanes de categoría 5 o F5. Ambos se desplazaron hacia el oeste mientras cobraban fuerza antes de impactar en zonas densamente pobladas en la Tierra, como Jamaica, la costa caribeña de México, entre otros lugares, y en Ciudad Toleka y sus localidades vecinas, como en los acantilados de cristal en Temmer. Ambos con efectos devastadores, ya que al menos, en un punto, ambos cobraron siete vidas humanas en la Tierra y siete vidas en Temmer.

Noté cierto disgusto por parte de mi público cuando escribí sobre el huracán en Temmer, no por parte de todos ustedes, por supuesto, pero me gustaría señalar que el huracán Beryl ocurrió una semana completa después de que publiqué sobre el huracán Mar Turquesa en Temmer, aquí en mi canal de YouTube, para que nadie pueda decir que escribí todo eso solo por "likes". Y también note que varios meteorólogos en la Tierra afirman que, y cito: "El huracán Beryl actuó de manera muy extraña, casi como si fuera artificial".

Esto es hasta el punto de que algunas personas aquí arriba afirman que el huracán Beryl es un espejo dimensional del huracán Mar Turquesa mientras que otros sospechan mucho que puede ser un espejo hecho artificialmente, tal vez incluso como un mensaje para los Taygeteanos.

Todo el clima está fuertemente controlado en la Tierra y esto no es nada nuevo, ya que han estado así al menos desde la década de 1940, por lo que es bastante difícil aislar un evento climático y estudiar sus causas artificiales desde aquí usando equipos de sensores porque, como todo es controlado, es más fácil y seguro asumir que Beryl también fue creado artificialmente.

Lo que nuestros sensores ven, desde aquí arriba, es una compleja mezcla de microondas y otras transmisiones de alta energía que rebotan alrededor de la atmósfera y la ionosfera de la Tierra, mientras su acción es acentuada y propiciada por todo tipo de sustancias químicas, especialmente metales, que están siendo rociados desde aviones y que hacen que se activen más en una u otra zona concreta de la Tierra.

Otras noticias. No entro en política de la Tierra aquí en mi canal de YouTube pero usaré el reciente atentado contra la vida de Trump para recordarles a todos que todo

en la Tierra es solo un espectáculo, especialmente la política y las luchas de poder. Lo que vieron en la televisión es teatro elaborado, pero también cuando e incluso si todo es falso y todo es inventado, no significa que la gente no esté muriendo.

Puede que todo sea parte de un espectáculo, pero es uno enfermizo, lleno de horribles rituales y sacrificios, así que tengan por seguro que lo que les cuentan en los medios no es lo que realmente está pasando. Lo más probable es que Trump supiera lo que iba a pasar, ya que ese impacto en su oreja podría haber sido creado con efectos cinematográficos, como bolsas de sangre falsas que explotan cuando se presiona un botón oculto. Pero también es posible que no lo supiera. O se le ordenó a un francotirador realmente bueno que solo le diera en la oreja, lo que sería un movimiento increíblemente peligroso, o tal vez realmente falló el disparo a Trump.

Pero incluso si fuera un atentado real contra su vida, aún sería más teatro. Como dije anteriormente, puede ser letal, pero sigue siendo teatro para el pueblo. Letal y real desde un nivel de conciencia y punto de vista, solo teatro desde otro, y lo digo incluso desde un punto de vista y nivel exclusivamente humano, más aún cuando involucra diferentes reinos y densidades existenciales.

De todos modos, lo que se cuenta no es lo que realmente está pasando, como se puede ver que hubo predicciones que aparentemente preveían que esto iba a suceder, por ejemplo la silueta de Trump en la revista "The Economist" mostrando un signo de interrogación justo donde debería ser su oreja derecha, o predicciones en los dibujos animados de "Los Simpson".

Sé que esto irritará a muchos de ustedes que ven a Trump como un salvador, pero él es solo una parte del mismo juego. Si recuerdan bien, el no hizo nada con respecto al bicho (COVID) que estaba por todas partes, cuando comenzaba, al final de su última presidencia, y él tenía que saber la verdad al respecto.

Se dice que está luchando contra el Estado Profundo, pero déjenme decirles una cosa, que el Estado Profundo como tal no existe, ya que no es solo local de un país, es global, e incluso extiende sus tentáculos fuera del planeta, hacia la sombría Federación Galáctica. Es todo un espectáculo, y todos los datos, incluido ese atentado contra su vida, apuntan a que lo más probable es que gane las elecciones, insisto, probablemente.

Más noticias. El crucero ligero y rápido, nave estelar Sadicleya, finalmente ha completado sus pruebas del fabricante como una nave nueva y brillante y está programada para llegar aquí, a la órbita baja de la Tierra, hoy 18 de Julio de 2024, entre las 14 y las 15 horas, horario central de Estados Unidos.

La nave Sadicleya es una nave estelar de segunda generación de los cruceros pesados clase Toleka, diseñado para ser una plataforma multipropósito. Es de última generación, super equipada y llegará aquí en órbita terrestre baja para reforzar la flota Taygeteana y su presencia aquí alrededor del planeta. Y algunos de sus 50 miembros de la tripulación también participará en el controvertido Proyecto Segundo Contacto.

Como de costumbre, habrá una gran fiesta de bienvenida a bordo de la nave estelar Sadicleya, habrán más medios Taygeteanos, por lo que se espera que yo esté allí en persona, aunque estoy considerando seriamente usar solo la presencia remota por razones de seguridad.

En otras noticias. El Capitán Gori'el de la nave estelar Alcyone y sus amigos asistieron a la segunda reunión de la Federación Galáctica que tuvo lugar el pasado sábado en la nave biósfera Andromedana Viera, y en el mismo lugar donde se celebró hace dos semanas. Este es su informe en sus propias palabras.

Gori'el: Mi Oficial ejecutivo Umbri'el, el Comandante Oci'el, dos de mis guardias de seguridad y yo, llegamos a la Viera utilizando un transbordador estándar y se nos ordenó aterrizar en el hangar marcado con la letra "E" que es la que siempre se asigna a los Taygetanos. Cuando llegamos, había una numerosa comitiva de bienvenida de los Alfrateanos que fue enviada para acompañarnos e ir directamente a la sala de conferencias, la misma que hace dos semanas.

Aunque esos Alfrateanos dijeron que eran un grupo de bienvenida, mis amigos y yo sentimos que era más bien un grupo de contención enviado para evitar que nos desviáramos hacia otras partes de la Viera, tal vez para evitar que descubriéramos la verdadera cantidad de personas y razas que asistieron a esas reuniones.

Durante la primera reunión, los representantes de Alfrata que dieron la charla incluso admitieron que estaban separando a los asistentes por raza, por lo que también suponemos que están haciendo lo mismo para separar razas estelares que son amigables entre sí y con esto impedirles de compartir ideas y preocupaciones contra la Federación Galáctica, pero estoy especulando aquí.

Nos acompañaron a la pequeña sala de conferencias habitual en la que solo cabían unas 200 personas. Solo 34 personas estaban allí, y conmigo y mis cuatro amigos solo asistieron a la reunión 39 personas, en su mayoría Centauri Alfrateanos y un pequeño número de Antarianos, igual que la última vez. El mismo representante de Alfrata y sus dos ayudantes nos saludaron y luego comenzaron a hablar sobre la necesidad de mantener a la Federación Galáctica unida y con buena cooperación entre todos sus miembros.

Para poder hacerlo, insistió en que las razas estelares que representamos, debemos acudir a la fuente de los datos correctos, la propia Federación, y dejar de desarrollar nuestras propias teorías complicadas que no tienen fundamento ni prueba alguna, ya que solo terminan perjudicándonos a todos, creando desconfianza y separación entre toda la Federación Galáctica que debe estar siempre unida.

Cuando levanté la mano y pregunté: "Si es así, ¿por qué la gente de la Tierra se mantiene separada y en un reino que no refleja la verdad mayor?" Pero antes de que pudiera desarrollar más mi pregunta, fui fuertemente, e irrespetuosamente, interrumpido por el representante de Alfrata que solo dijo que "Las preguntas a lo último, las preguntas al terminar". No dijo: "Las preguntas al final, por favor". Eso hubiera sido educado, pero usó un tono imponente y exigió que las preguntas al final y punto, una actitud que me molestó.

Esto también me hizo darme cuenta de que previamente él había sido advertido contra mí, o contra cualquier problemático Taygeteano que vaya a preguntar. Luego continuó hablando sobre la importancia de contener la Tierra y a todas las personas dentro de ella, supuestamente para evitar que el mal se propague desde la Tierra hacia las pacíficas y amorosas razas estelares de la Federación Galáctica.

Cuando le pregunté: "¿Por qué la Federación Galáctica no podía ver que aislar la

Tierra, como lo están haciendo ahora, solo generaría más de la maldad que supuestamente quieren prevenir?" El representante de los Alfrateanos simplemente me ignoró levantando un dedo, como si estuviera a punto de responder mi pregunta, cosa que nunca hizo. Continuó parloteando sobre el mismo tema durante el resto de las dos horas que estuvimos allí, mientras compartía innumerables ejemplos de la maldad humana, como la razón por la cual los humanos deben ser mantenidos aislados hasta que desarrollaron la ética y las habilidades para ser aceptados eventualmente en la comunidad galáctica.

La conferencia se convirtió entonces en un espectáculo de terror con fotografías y presentaciones breves en vídeo que mostraron las atrocidades bélicas, desde la llamada Edad Media hasta la Primera Guerra Mundial, la Segunda Guerra Mundial, Vietnam, y la actual guerra contra el terrorismo.

No hice más preguntas durante la noche y justo después de terminar la reunión, muy amablemente, estoy siendo sarcástico, nos escoltaron a nuestro transbordador que nos devolvió a mis amigos y a mí a nuestra nave, la Alcyone. Estaremos de vuelta allí en dos semanas.

El Oficial ejecutivo Umbri'el, el Comandante Oci'el y yo les enviamos a todos nuestros mejores deseos. Les mando mucha fuerza a todos ustedes. Su amigo Gori'el.

Mari Swaruu: En la última noticia de hoy, el Alto Consejo de Taygeta me notificó que la Reina Alenym les ordenó esperar aproximadamente un mes terrestre antes de decirme que me había pasado toda la responsabilidad de ser la Reina de Taygeta a pesar de que ella me había dicho que yo estaba a cargo solo mientras ella estaba en el pod médico. El Alto Consejo de Taygeta decidió informarme de lo anterior al ver mi capacidad y valía mientras gestionaba la fuerte situación de crisis con el huracán Mar Turquesa en Temmer sin faltar ni descuidar mis demás funciones.

El Alto Consejo de Taygeta me informó que la Reina al Alenym había abdicado antes de ingresar al pod médico y, por lo tanto, ahora soy plena y enteramente la reina de Taygeta, aunque una vez reina, siempre reina. A pesar de que Alenym haya abdicado, seguirá siendo respetada como la anterior reina. Ahora soy la Reina Mari Swa Primera de Taygeta.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa